
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer bedankt sich bei den Mitarbeiter/innen des 
Tiefbauamtes für die bisher geleistete gute Arbeit. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig 
und FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke schließen sich dem an. Auf die Frage, wie hoch die 
Mehrkosten für die zusätzliche Erneuerung der Pfeiler an der Pfaffendorfer Brücke seien, erklärt 
Beigeordneter Flöck, derzeit gebe es erst eine Vorstudie, die genauen Zahlen würden noch 
ermittelt werden. 


